

365 renungan

## Lakukanlah Semua Untuk Tuhan

Kolose 3:1-23

Apa pun juga yang kamu perbuat, perbuatlah dengan segenap hatimu seperti untuk Tuhan dan bukan untuk manusia.

- Kolose 3:23

Seorang pemilik toko sepatu sedang memerhatikan anak buahnya yang tengah membuat sepatu. Ia menegur anak buahnya karena membuat sepatu tidak sesuai dengan prosedur yang ditetapkan olehnya sehingga berakibat sepatu cepat rusak. Si anak buahnya beralasan, "Kalau sepatu cepat rusak, maka dengan sendirinya pembeli akan kembali lagi ke toko kita." Mendengar alasan tersebut, pemilik toko yang ternyata anak Tuhan berkata, "Saya membuat toko sepatu ini dan mempekerjakan kalian tidak hanya untuk mendapatkan keuntungan materi dari para pelanggan setia saja. Saya melakukan pekerjaan ini untuk kemuliaan nama Tuhan. Di sorga nanti, saya berharap setiap sepatu yang sudah saya buat akan kembali kepada saya dalam jumlah yang banyak. Saya tidak ingin Tuhan berkata, 'Sungguh pekerjaan yang buruk. Engkau tidak melakukan yang terbaik.'"

Seluruh aspek kehidupan kita adalah batu ujian apakah kita sungguh mengasihi Tuhan atau tidak. Orang yang ingin menyenangkan hati Tuhan serta rindu menerima yang terbaik dari-Nya akan senantiasa melakukan segala sesuatu dengan segenap hati dan berusaha memberikan yang terbaik dari apa yang dapat ia berikan. Meskipun tidak ada orang lain yang melihat atau mengawasi, ia tahu kepada siapa harus bertanggung jawab. Ia tahu bahwa semua pekerjaan buruk yang dilakukan dengan sengaja akan dipertanggungjawabkan kepada Tuhan. Lagipula hasil pekerjaannya kelak akan kembali kepadanya juga.

Apa pun pekerjaan yang Anda lakukan saat ini, kerjakanlah dengan segenap hati dan lakukanlah dengan sebaik mungkin seperti untuk Tuhan, bukan untuk manusia. Jangan pernah ada unsur penipuan atau ketidakjujuran di dalamnya. Kelak Anda akan berbangga ketika Tuhan memperlihatkan hasil pekerjaan Anda seraya berkata, "Anakku, terima kasih karena pekerjaanmu sungguh baik dan teruji."

Biarlah setiap kita berdoa demikian, Tuhan Yesus, berkatilah setiap pekerjaan yang aku lakukan dan jauhkan aku dari semua keinginan berbuat curang dan mengambil keuntungan yang bukan hakku. Amin.

Refleksi Diri:

- Bagaimana sikap Anda terhadap pekerjaan? Apakah sebagai lahan mencari penghasilan atau lahan ibadah Anda kepada Tuhan?

- Apa yang Anda lakukan agar menjadikan pekerjaan Anda sebagai wujud ibadah Anda kepada Tuhan Yesus?